
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

大津中学校通信 令和 4年 9月６日号 

学校教育目標「みんなの笑顔があふれる学校」 

学校経営の 4つのキーワード 

③「私たちの学校は私たちが創る」 

↑全体講話をしていただいた吉田道雄先生。 

熊大名誉教授で、本校の学校運営協議会の 

会長をお願いしています。 

９
月
３
日(

土)

に
校
内
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
を
実
施
し
ま
し
た
。
今
年
度
は
８
人
の
講
師
を
お
招
き
し
て
、

対
面
と
オ
ン
ラ
イ
ン
を
組
み
合
わ
せ
て
お
話
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

大
津
町
の
教
育
理
念
で
あ
る
「
夢
を
持
ち
、
夢
を
育
み
、
夢
を
叶
え
る
」
た
め
に
、
子
ど
も
た
ち
に

と
っ
て
学
び
の
多
い
一
日
と
な
り
ま
し
た
。(

詳
細
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い) 

講
師
の
先
生
方
に
は
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。
今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

↑どの学級も食い入るようにして話を聞いていました。 

 

厚労省HPから転載 

 

校内ハローワーク 

 

後列→合志さん（セブンフーズ専務取締役） 竹中さん（元東洋フェザー級王者） 高見さん（大津太鼓清流会打頭） 佐賀さん（元大津南小校長） 

前列→中村さん（熊日新聞大津支局長） 斎藤さん（肥後おおづ観光協会理事） 大塚さん（地域活性化企業人・全日空 CA） 

←私は先生のお話の中で、自分を観

た人間は一人もいないという言葉が

印象に残りました。物事の見方は人

によってそれぞれに違うので互いに

理解しあいながら、正しく知り正し

く伝えることができる人間関係を築

いていきたいと思います。これから

将来に向けて、楽しい人生を創って

いくために事実に明るく意味づけを

しながら、物事を見る筋力をつけて

いきたいと思います。そして自分自

身に誇りを持てる仕事に就きたいと

思いました。(濱本君の謝辞から) 


